

Preparados para su cobro los recibos de agua y basuras

El grupo «Gure Ametsa» cerrará esta mañana su programa de festejos

J. F. Cimarro

Con los actos previstos para hoy se pondrá el broche final al programa de festejos promovidos con ocasión del día del grupo de danzas «Gure Ametsa». Ayer dieron comienzo en Ermua esta serie de actos organizados por el citado grupo de danzas con motivo del «Día de Gure Ametsa». Los festejos confeccionados para hoy comenzarán a las diez de la mañana con diana a cargo de los Dulzaineros del grupo de danzas «Amalur» de Eibar. A continuación se celebrará un pasacalles por el grupo Gure Ametsa. A las once habrá misa, actuando en el acto el grupo organizador. También a esta misma hora se celebrará la primera prueba del cross I Trofeo Gure Ametsa. Habrá exhibición de danzas a las doce del mediodía en la Plaza Cardenal Orbe y a la una se cerrará la celebración de este primer día del grupo de danzas «Gure Ametsa» con la entrega de los trofeos a los vencedores del cross. Han colaborado en la organización de estos actos el Ayuntamiento de la villa, así como Caja Laboral Popular, Club de Atletismo y Bar Sampayo.

Creación de empleo

La Diputación Foral de Viz-

caya ha iniciado el programa de creación directa de empleo del año 1985. Los puestos de trabajo disponibles para el personal en situación de desempleo asignados al municipio de Ermua y que contarán con un contrato laboral de seis meses, son los siguientes: cinco peones, un oficial capataz, tres albañiles, un encofrador, un administrativo, un delineante, un aparejador y un licenciado en Filosofía y Letras, rama de Geografía y Letras. Todos estos puestos estarán destinados para trabajos relacionados con el Ayuntamiento.

También se crean nueve puestos de peones que estarán destinados al departamento de Ordenación Territorial y Relaciones Institucionales, y un peón que se destina al departamento de Transportes y Obras Públicas. Un total de veinticinco puestos son los que corresponderán a Ermua.

Los impresos de solicitud para estos puestos de trabajo se encuentran a disposición de todas aquellas personas interesadas en las oficinas municipales del Ayuntamiento en horario de nueve de la mañana a una del mediodía, hasta el próximo día 19, fecha en que se cierra el plazo de admisión.



Al mediodía habrá una exhibición de danzas en la plaza del Cardenal Orbe.

Agua y basuras

Se pone en conocimiento de todos los vecinos del municipio que los recibos de agua y basuras se encuentran en el local sito junto a la antigua plaza del mercado, para su cobro. Dicho cobro se iniciará mañana, día 15, finalizando el plazo el próximo día 30 del presente mes de abril. El horario es de nueve de la mañana a una del mediodía, a excepción de los sábados.

Asociación de Comerciantes

La Asociación de Comerciantes de Ermua, recientemente creada, comunica a todos aquellos comerciantes que todavía no se hayan inscrito a dicha Asociación y lo

deseen hacer, que pueden recoger los diferentes impresos para rellenar las hojas de inscripción en la Librería Idoia, sita en la calle Zubiaurre, 20. Esta Asociación ya mantuvo una reunión en la que se perfilaron los primeros detalles relativos a su puesta en funcionamiento, esperando ahora la respuesta de los comerciantes de la localidad.

Intercambio cultural

Los grupos de danzas Txindurri y el Coro Abeslariak, están ultimando durante estos días los detalles y ensayos, a fin de desarrollar con dignidad el intercambio cultural que realizarán el próximo fin de semana en el municipio

de Vila Nova i la Geltru.

El sábado, día 20, el grupo de danzas Txindurri realizará una exhibición de danzas vascas en la plaza del municipio catalán, y el Coro Abeslariak, en la iglesia parroquial, entonará sus hermosas voces para interpretar un total de diez temas.

Este intercambio cultural ha sido organizado por los Ayuntamientos de ambos municipios. Por otra parte, se ha organizado un autobús desde nuestra villa para todas aquellas personas interesadas en acudir y participar, pudiendo hacerse las inscripciones en la panadería de Ambrosia, sita en la calle Marquès de Valdespina.

respectivamente, de los planes municipales para la futura zona deportiva de la localidad. Según explicó el propio Patxi Basauri en la última sesión plenaria los representantes de la Diputación conocieron el avance del anteproyecto de estas futuras instalaciones polideportivas.

También en esa reunión, el alcalde expuso a las autoridades provinciales las mejoras que se piensan acometer en el frontón municipal, y que afectarán a la instalación de una red para la práctica de pelota a pala, una nueva iluminación así como la colocación de cristales. En estos momentos, el Ayuntamiento se encuentra a la espera de que Diputación fije los criterios de financiación, para luego tomar decisiones al respecto.

También, en esta sesión, se aprobaron dos certificaciones de obras, correspondientes a los trabajos de asfaltado del camino a Torrealdea, por un importe de 255.000 pesetas, y la del camino de acceso a Sexto Gain, por 3.301.344 pesetas. La Corporación dió también conformidad al pago del cincuenta por ciento de la tasa correspondiente a Aguirre y Aranzabal, por un importe de 31.633 pesetas. También acordó que a partir de este momento, el Ayuntamiento deberá abonar el cuarenta por ciento del gasto de farmacia, teniendo en cuenta el escrito enviado por Diputación sobre el porcentaje a abonar por el personal del Ayuntamiento en lo que a prestaciones de farmacia se refiere. Hasta ahora, el Ayuntamiento hacía frente al veinte por ciento del coste de los productos fármacos.